



11月の活動紹介

まどさんによるお楽しみ

10月の誕生会のお楽しみは『まど』さんによる、大型絵本やエプロンシアター、人形劇の鑑賞でした。大型絵本で見る『どろぼうがっここう』のお話は迫力満点！わくわくした表情で見入っていました。エプロンシアターは馴染みのある『おおきなかば』のお話だったので、あか組からあお組までみんなで「うんとこしょ、どっこいしょ！」と掛け声をかけながら楽しんで見ていました。

『まんまるパン』のお話の人形劇では、人形からの問い合わせに、嬉しそうに答えたり、「まーるパン・まーるパン」と一緒に歌いながら、夢中で見ていました。遊戯室内に笑い声が響く楽しいひとときとなりました。



さつまいも掘り

園庭の畑に植えたさつまいもが収穫の時期を迎えたので、苗を植えたもも組を中心に、芋ほりをしました。スコップで土を掘っていくと、さつまいもが少し顔を出しました！「あー！おいも出てきた！」と大興奮！さつまいもの周りをそっと掘っていくと・・・「とれたー！！！」と得意げな表情でさつまいもを見せてくれる子ども達。「うんとこしょ、どっこいしょ」と掛け声を掛けながら、友達と協力してさつまいもを掘る姿も見られました。収穫したさつまいもを並べて、大きさを比べたり、さつまいものつるで引っ張りっこやしっぽとりをして存分に楽しみました。



七五三詣り

11月14日（金）に、全園児で三輪神社へ七五三詣りに出掛けました。

三輪神社の宗宮さんに手作りの紙芝居を読んでいただき、七五三の由来を知ることができました。その後、神主さんに御祈祷していただきました。みんなの成長をお祝いし、これからも元気に過ごせますようにと手を合わせました。



あお組のお当番さんが代表でお詣りしました



滑り台
楽しい～♪

事業所訪問

勤労感謝の日を前に、3歳以上児が、図書館・揖斐警察署へ事業所訪問に出掛け、日頃の感謝を伝えました。揖斐警察署ではパトカーに乗せてもらうことができ、大興奮の子ども達でした。図書館では絵本の読み聞かせをしていただきたり、自分で好きな絵本を選んで見たりしました。心配していたお天気も何とかもち、予定通りゆめパークで遊んだり、お弁当を食べたりすることもでき、楽しい1日となりました。

